

Sturmpanzerwagen

A7V

Meng

Diorama

Ce diorama m'a été directement inspiré par une photo d'archive découverte sur le site du fabricant de figurines Model Cellar. Elle montre un A7V arrêté devant une maison en ruine, au cœur d'une ville ravagée par les bombardements. Cette image a d'ailleurs également inspiré le sculpteur de chez Model Cellar pour la réalisation de trois des figurines qui accompagnent ici notre modèle.

Cette mise en scène est articulée autour de la maison « 1900 » proposée par l'artisan français U-Models, dont la gamme ne cesse de s'étoffer d'éléments de décor originaux. Elle représente une maison dans le style Art Nouveau (*Jugend Style* en allemand), apparu au début du siècle dernier et largement développé en Europe (particulièrement dans l'est et le nord de la France). Il ne faut pas confondre l'Art Nouveau avec l'Art Déco qui naîtra quant à lui pendant l'entre-deux guerres. L'habitation au complet est composée de trois niveaux (rez-de-chaussée, premier et second étages) et chacun d'entre-eux est accompagné de ses différentes huisseries (portes et fenêtres). L'ensemble, moulé en résine, est initialement destiné à présenter une habitation intacte. Pour dramatiser notre mise en scène, un gros travail sera nécessaire pour convertir cette belle reproduction en une ruine crédible, sans pour autant dénaturer son charme architectural.